

Demi Tercapainya Target Vaksinasi, Kapolda NTB Terjunkan PJU Polda Ke Seluruh Kecamatan di Bima

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

Mar 5, 2022 - 19:50



Kapolda NTB, Irjen Pol Djoko Poerwanto, S.I.K., M.H saat memberikan sambutan pada Gebyar Vaksinasi berhadiah di Bima, (05/03)

Kabupaten Bima NTB - Kapolda NTB, Irjen Pol Djoko Poerwanto, S.I.K., M.H., dalam sambutannya di acara 'Gebyar Percepatan Berhadiah Tingkat Kabupaten

Bima', Sabtu (5/3/22), yang digelar di lapangan Pemkab Bima, menyatakan, capaian Vaksinasi di Kabupaten Bima meningkat secara signifikan, dengan adanya upaya percepatan vaksinasi yang dikebut selama 14 hari terakhir ini.

Dirincinya, untuk skala NTB, capaian vaksinasinya sebesar 94,95 % untuk Dosis 1, dan 73,22 % Dosis 2, dan 3,53 % Dosis 3. Sementara Untuk Kabupaten Bima sendiri, sebelum upaya percepatan vaksinasi dikebut, capaian untuk Dosis 1 sebesar 75,33 %, Dosis 2 sebesar 30,06 %, dan 0,64% untuk Dosis 3.

Namun berkat adanya upaya percepatan vaksinasi digencarkan, capaian vaksinasinya meningkat. Dimana untuk Dosis 1 meningkat menjadi 87,23%, Dosis 2 menjadi 70%, dan Dosis 3 menjadi 3,75%.

"Terjadi peningkatan laju vaksinasi: dosis 1 sebesar 11,90%, Dosis 2 sebesar 40,64%, dan Dosis sebesar 3,11%," urai Kapolda.

Peningkatan laju vaksinasi di Kabupaten Bima ini, lanjut Jenderal Polisi Bintang 2 lulusan Akpol 1989 tersebut, mampu mencapai target karena adanya langkah strategis yang dilakukan.

Yakni, pertama dengan menurunkan Satgas percepatan laju vaksinasi Provinsi NTB untuk berkordinasi dan kolaborasi dengan Pemkab Bima.

Kedua, memahami anatomi vaksinasi dalam menentukan strategi (sasaran, target, inovasi) sebagai percepatan laju vaksinasi

Ketiga, mengoptimalkan Batalyon Vaksinator dan Batalyon P-Care.

Keempat, menerjunkan langsung PJU Polda NTB selaku Pamatwil di Tingkat kecamatan.

Kelima, pemberian stimulus, sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat sebagai sasaran Vaksinasi.

Terakhir, anev capaian laju vaksinasi dilaksanakan setiap hari.

Keenam langkah strategis yang melibatkan sejumlah pihak itulah, kata Kapolda yang memungkinkan terjadinya peningkatan laju capaian Vaksinasi di Kabupaten Bima.

Karena itu, Kapolda mengungkapkan ucapan terima kasihnya atas peran serta Bupati Bima, Hj. Indah Dhamayanti, SE, beserta jajarannya, FKPD Bima, Toga, Toma, pejuang vaksinasi, dan terkhusus masyarakat Kabupaten Bima yang berperan aktif untuk menyukseskan program laju vaksinasi di Kabupaten Bima.

"Pada kesempatan yang baik ini saya ucapkan terimakasih," ucap Kapolda tulus, seraya berharap, semoga kerja bersama tersebut menjadi ladang ibadah dan terbentuknya herd imunity di Kabupaten Bima.

Usai sambutan, Kapolda langsung memantau kegiatan vaksinasi di sejumlah gerai Vaksin dengan didampingi para PJU Polda NTB, Bupati Bima, Hj. indah Dhamayanti Putri, SE, Kapolres Bima, AKBP Heru Sasongko, S.I.K, Kapolres Bima Kota, AKBP Henry Novika Chandra, S.I.K, Danyon Brimob Pelopor Bima,

AKBP Zulkarnain, S.I.K, Wakapolres Bima, Kompol Yusuf, dan Dandim 1608/Bima, Letkol Inf Muhammad Zia Ulhaq, S.Sos.

Di penghujung kunjungannya di acara Gebyar Percepatan Vaksinasi Tingkat Kabupaten Bima yang berlangsung meriah dengan adanya sejumlah doorprize yang dibagikan kepada peserta vaksinasi ini, Kapolda berkesempatan untuk mencabut kupon hadiah utama berupa 1 unit Sepeda Motor.

Diketahui total hadiah utamanya sejumlah 2 unit motor. Satunya disediakan panitia, sementara satunya lagi merupakan sumbangan dari Kapolda. Selain itu Kapolda juga menyerahkan sejumlah paket bantuan kepada para Lansia.

Sementara itu Kasi Humas Polres Bima, Iptu Adib Widayaka, menyampaikan, hadirnya Kapolda di acara Gebyar Percepatan Vaksinasi tersebut merupakan salah satu rangkaian kegiatan 2 hari Kunjungan Kerja Kapolda NTB di Bima. (Adbravo)